

Herr Walterscheid teilte mit, dass zum Projekt „Gärten der Nationen“ am Mittwoch dem 12.01.2011 um 18.00 Uhr im Eschenzimmer des Rathauses eine Anschluss-Info-Veranstaltung stattfindet, die bereits für die Interessengruppe „Gärten der Nationen“ stattgefunden hat. Er ergänzte, dass zu dieser Veranstaltung seitens der Verwaltung alle Fraktionen schriftlich eingeladen werden.

Herr Willnecker bat um Protokollnotiz, dass die FDP-Fraktion über die Einrichtung einer Arbeitsgruppe „Gärten der Nationen“ nicht unterrichtet resp. nicht zu deren Zusammenkünften eingeladen worden sei.

Herr Lienesch stellte richtig, dass es sich bei der Interessengruppe „Gärten der Nationen“ nicht um die seitens der Politik abgelehnte Konzept-Arbeitsgruppe „Gärten der Nationen“ handle, sondern lediglich um eine Interessengruppe, die sich mit dem Thema „Gärten der Nationen“ beschäftigt. Insofern sieht er hier keine konträre Abarbeitung zu dieser Thematik.

Frau Schulenburg bat die Verwaltung, das Datum der ersten Info-Veranstaltung zum Thema „Gärten der Nationen“ mitzuteilen.

Herr Walterscheid sagte zu, das Datum der ersten Info-Veranstaltung zum Thema „Gärten der Nationen“ in der Niederschrift mitzuteilen.

*Die erste Info-Veranstaltung zum Thema „Gärten der Nationen“ hat am 21.10.2010 stattgefunden.*

Weitere Mitteilungen erfolgten nicht.

Die Ausschussmitglieder haben die Mitteilungen